



Juan Medina López

Mediador inscrito Ministerio de Justicia y socio de la Asociación Madrileña de Mediación



El desafío de resolución profunda de conflictos y problemas

En un mundo que avanza a pasos agigantados, donde las crisis parecen multiplicarse con cada ciclo de noticias, existe una creciente necesidad de abordar los conflictos de una manera más efectiva y sostenible. En este contexto, el dilema entre tomar medidas inmediatas y meditar profundamente sobre las causas subyacentes de los problemas se convierte en un desafío crucial para políticos, líderes empresariales, activistas y ciudadanos por igual.

El enfoque tradicional para la resolución de conflictos ha sido reaccional, centrado en abordar los síntomas visibles de un problema con el objetivo de recuperar la estabilidad lo más rápidamente posible. Este método, aunque efectivo a corto plazo, suele ofrecer soluciones temporales que pueden dar paso a un resurgimiento del conflicto con el tiempo. Pensemos en términos médicos; es como tratar los síntomas de una enfermedad sin reconocer la causa raíz. **Podrá proporcionar alivio momentáneo, pero no cura.**

La clave para una verdadera resolución de con ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |